



Pascal Elbé

Pascal Elbé, acteur charismatique s'il en est, est venu à Bienne pour la première fois, présenter le film qu'il a écrit et réalisé, dans lequel il joue en quelque sorte son propre rôle. « On est fait pour s'entendre ! » est l'histoire en partie autobiographique qui parle d'un handicap dont il souffre lui-même, la Malentendance.

Mais nous n'allons pas en dire plus car nous avons adoré et il faut vraiment que vous alliez voir ce film. Drôle, très drôle, émouvant, les acteurs sont tellement justes. A ne pas manquer.

La standing ovation spontanée et prolongée à la fin de la projection en dit long...

Pascal Elbé arbore une « SUBMARINE 1917 » Tavannes Watch Co qui lui va à merveille...

Pascal Elbé, charismatic actor if there is one, came in Bienne for the first time to present the new film he has written and directed in which he features the main rôle. « On est fait pour s'entendre ! » is an autobiographical story based on his own experience of hearing impairment, a deficiency he is suffering from.

But we won't tell you more because we loved this film and you need to go and see it. Funny, very funny, touching, actresses and actors are so true. Don't miss it.

The extended and spontaneous standing ovation after projection tells a lot...

Pascal Elbé wears the « SUBMARINE 1917 » Tavannes Watch Co which fits him perfectly....

